



響き合い

～日々気合い～

中央小学校
学校だより
令和5年1月27日(金)
No. 24
文責 門岡啓介

最強寒波到来

～今後も
用心しましょう～

1月25日(水)は、この冬一番の寒波と雪のため、登下校時の安全確保から、休校としました。用心に用心を重ねて出勤すると、校舎や運動場には一面に雪が積もっていました。子供たちが見たら喜んだらうなと思いながら、教頭先生と校舎内外を見てまわりました。幸い、水道管の破裂等もなくよかったです。保護者の皆様には、休校に際して、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。今後も寒さが続きそうですので、安全面に十分注意していきます。



日々の授業 頑張ってます



【1月18日(水)、4年生理科 研究授業】

「水はどのようにして温まるのだろうか」というテーマでした。個人や班で、一生懸命予想し、考えを深めていました。子供たちは、前の時間に金属の温まり方を学んでおり、金属の温まり方の特徴を根拠として予想する子供もいて、すごいなと思いました。授業者の中川教諭も個に応じたサポートを行い、子供たちの探求意欲あふれる授業でした。



【1月23日(月)、6年生国語】

「町を幸福にするため提案しよう」というテーマでした。昨年12月8日(木)の濱田様の講話を聞いた6年生が、町のために自分たちができることは何かを考え、班ごとに提案しました。『誰もが美里町に住みたいと思える町』をめざし、各班が考えを練り上げ、活発な提案が出されていました。授業者の荒木教諭も子供たちの姿に満足そうでした。



不便が
不幸だとは
限らない
香森 茂太
精神科医

「感謝いたします」

12月に美里町の各役職の交代がありましたのでお知らせします。

【美里町教育長】

(旧)吉永公力様→(新)宮寄幸仁様

【美里町教育委員】

(旧)北原和子様→(新)霍本輝子様

吉永様、北原様には、長きに渡り、中央小学校の発展のために、多くの指導助言を賜りました。本当にありがとうございました。また、宮寄様、霍本様はこれからお世話になります。よろしく願いいたします。

「先生紹介」

教務主任、理科専科

中川 圭介先生

- 1 趣味 ペット(うさぎ、ネコ)をかわいがること
- 2 特技 ハンドボールの審判 大そうじ(特に年末)
- 3 一言

授業で子供たちの「なぜ」が生まれるよう工夫しています。授業に集中してくれてありがたいです。

本校の教育課程を計画し、各学年の時間割を作成しています。また、宇城地区全体の学力向上のための研究委員に選ばれ、指導方法の研究を進め、本校にも還元していただいています。

